



FINALE Maîtrise des Vétérans C50m 2025

Le samedi 23 août 2025 ont eu lieu les finales de la Maîtrise des Vétérans C50m dans les trois catégories. 102 tireurs de 13 des 16 sections de l'ASTV se sont qualifiés pour les finales lors des tours préliminaires. Tôt le matin du jour de la finale, les qualifiés se sont retrouvés au stand de tir « Guntelsey » à Thoun, où les compétitions ont débuté à 8 heures précises.

Lors des tours de qualification de chaque catégorie, les finalistes doivent se positionner dans la première moitié du classement afin de pouvoir s'assurer une place en finale en se classant parmi les 8 premiers lors des demi-finales suivantes.

Dans les trois catégories, c'étaient principalement les tireurs favorisés et attendus qui se sont distingués déjà dans la qualification. Cette tendance s'est confirmée lors des demi-finales, à quelques exceptions près, et trois finales très attendues attendaient les tireurs et les spectateurs.

Même les conditions extérieures, qui sont devenues un peu plus difficiles au cours des compétitions, n'ont pas impressionné la plupart des participants.

Les finales très attendues (10 coups selon ISSF 2011) ont tenu toutes leurs promesses. Dans la catégorie 1, les trois médaillés, Hans Hübscher, Emanuele Alberti et Paul Wyrsh, n'étaient séparés que par 0,9 point. Dans la catégorie 2, les trois médaillés, Edgar Schaller, André Devaud et Peter Stalder, se sont légèrement démarqués des autres finalistes. La catégorie 3 a été clairement dominée par Josef Müller. Après avoir obtenu les meilleurs résultats lors du tour de qualification et du demi-finale, il a également réalisé le meilleur résultat en finale avec un total de 104,6 points (10 fois 10 !). Il s'est imposé clairement devant Rico Molitor et Manfred Schenk.

(Les résultats détaillés peuvent être consultés dans le classement de chaque catégorie)

Le déjeuner commun a attiré de nombreux participants et a une nouvelle fois été l'occasion de discussions animées et conviviales.

Je remercie à tous les finalistes pour leur participation et leur engagement en faveur du tir sportif.

Je tiens à remercier à la société des tireurs de Thoun pour l'utilisation de leur stand de tir. Je remercie également mes assistants pour leur travail considérable et leur soutien.

ASVTS

Bruno Unternährer